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01 de octubre Primera Sesión de Cabildo, reunión con algunos directores de área y 

regidores para la organización del arranque de la administración. 

02 de octubre del 2024. presentación de la directora de salud del calendario y 

actividades programadas para el área de salud en nuestro municipio. 

02 de octubre del 2024 reunión con el jefe de agua potable para la priorización de 

proyectos para este año. 

03 de octubre del 2024 reunión con el director de obras públicas y desarrollo urbano 

para iniciar con la proyección de actividades en esta dirección. 

03 de octubre del 2024 reunión con el Dr. Julio Cesar Romo Sanz coordinador de la 

secretaria de salud del municipio, para presentarle el calendario de actividades para 

el mes de octubre y crear la comunicación directa con el municipio. 

04 de octubre del 2024 reunión con el L.C.O. Alfredo Gutiérrez Tejeda director de 

cruz roja en el municipio, para crear una línea de comunicación con esta institución 

y presentar nuestro proyecto para trabajar con mayor coordinación. 

07 de octubre del 2024 reunión con el director de agua potable para acudir a donde 

se construyó el nuevo pozo para abastecer del vital líquido a nuestro municipio, 

08 de octubre del 2024 se asistió a la conferencia “envejecimiento saludable” 

impartida en las instalaciones del DIF municipal  

09 de octubre del 2024 reunión con personal de informática de nuestro municipio 

para continuar con el cambio de conmutador en la unidad administrativa. 

10 de octubre del 2024 se asistió a las pláticas impartidas en la preparatoria y 

Conalep para conmemorar el día mundial de la salud mental. se llevó a cabo la 

instalación del patronato del DIF municipal del cual somos integrantes. 

11 de octubre del 2024 se atendió al personal de TELMEZ para continuar el proyecto 

de conmutador digital en la unidad administrativa. 

14 de octubre del 2024 se realizó la revisión de la situación jurídica del centro de 

salud de Santa Ana de Guadalupe. 

15 de octubre del 2024 segunda sesión de cabildo. 

16 de octubre del 2024 se asistió la marcha por la conmemoración de la lucha contra 

el cáncer de mama organizada en conjunto la dirección de salud del municipio y la 

secretaria de salud. 



16 de otubre del 2024 se asistió a la charla sobre la alimentación en el marco de la 

celebración del día mundial de la alimentación. 

17 de octubre del 2024 se asistió a la celebración del 71 aniversario de que las 

mujeres se les dio el derecho al voto. 

17 de octubre del 2024 se realizó el recorrido en la salida a Teocaltitán de 

Guadalupe para analizar la propuesta de la continuada del trazo del periférico hacia 

la carretera salida a san miguel el alto en conjunto con la dirección de obras públicas 

y el secretario del ayuntamiento. 

17 de octubre del 2024 acudimos a la reunión con el la asociación del albergue 

canino en nuestro municipio para abordar la problemática sobre la protección 

animal. 

18 de octubre del 2024 se apoyó a la directora de salud para llevar a cabo la 

celebración del evento del día del médico. 

21 de octubre del 2024 se logra reunión con encargado de la región sanitaria para 

que visitara nuestro municipio para platicar del abandono que se encuentra el centro 

de salud de Santa Ana de Guadalupe 

22 de octubre del 2024 se solicitó al jefe de agua potable el apoyo para solicitar el 

presupuesto de electrificación en el centro de salud de Santa Ana de Guadalupe 

22 de octubre reunión con el jefe de planeación urbana para hacer revisión de 

alguna calle que no tienen la placa correspondiente a su nomenclatura. 

23 de octubre del 2024 atención al técnico de TELMEX para concluir el servicio del 

conmutador digital en la unidad administrativa. 

23 de octubre del 2024 reunión con el personal de la región sanitaria en el centro 

de salud de Santa Ana de Guadalupe para llevar a cabo acuerdos para ponerlo en 

funcionamiento em el menor tiempo posible en los fines de semana cuando es 

mayor afluencia turística. 

23 de octubre del 2024 se asistió al evento del día del médico en la casa de la 

cultura. 

24 de octubre del 2024 se realizó la visita al nuevo pozo el peñón para que se 

realizar los presupuestos correspondientes para la electrificación y equipamiento 

del mismo. 

25 de octubre del 2024 se acudió al foro de la Procuraduría de Desarrollo urbano 

del estado para la presentación de los servicios que se tienen en esta dependencia. 

28 de octubre del 2024 se llevó a cabo reunión de trabajo en conjunto con el 

secretario general y el secretario Técnico de la Comisión de Técnica de Planeación 

y Desarrollo Urbano del Municipio. 



29 de octubre del 2024 reunión de trabajo con la directora de Salud de para la 

presentación del plan de trabajo para el mes de noviembre del 2024. 

30 de octubre del 2024 participamos en la capacitación para las escuelas en Cuidar 

la alimentación desde las cooperativas escolares, reunión con el departamento de 

Obras Públicas y Planeación Urbana para tratar asuntos sobre nomenclaturas de 

las calles y vialidades  

31 de octubre del 2024 se llevó a cabo la visita de un constructor para el presupuesto 

de electrificación en el centro de salud en Santa Ana de Guadalupe. 

 


